

TEMPERATURE

De 3 mai 1906.

Table with 2 columns: Time (Matin, Midi, P.M., Soir) and Temperature (Fahrheit, Centigrade).

Convention commerciale.

C'est avec justice que la Nouvelle-Orléans a reçu le titre de "Cité des Conventions".

La Nouvelle-Orléans reste donc le centre d'attraction des principales associations de pays.

Il ne s'agit plus, cette fois, des intérêts d'un commerce particulier, d'une industrie spéciale, d'une profession quelconque.

Tout d'abord, et avant tout, seront discutés dans cette convention les moyens d'expédier les produits de l'immense vallée du Mississippi aux ports de l'Amérique du Sud.

Il est incontestable que les produits de la vallée du Mississippi peuvent trouver un débouché facile dans l'Amérique du Sud.

Lorsque le port de la Nouvelle-Orléans les posséderait, il verrait augmenter encore et rapidement la prospérité qui l'a fait passer en dix années de cinquième au deuxième rang des ports des Etats-Unis.

Les commerçants et manufacturiers de notre ville se réuniront prochainement pour procéder aux préparatifs de la convention d'automne.

Le monument de Robert Planquette A PARIS.

M. Dujardin-Beaumetz, sous secrétaire d'Etat des beaux-arts, vient de présider à l'inauguration du monument élevé sur la tombe de Robert Planquette.

Sur les deux façades latérales sont gravées en lettres d'or les noms des principaux ouvrages de Robert Planquette et la date de leur apparition.

O'est en ami que je viens apporter à Robert Planquette l'expression émue d'un affectueux souvenir.

La nouvelle de sa fin a douloureusement frappé tous ceux qui l'avaient connu, et le sentiment qui nous rassemble ici, après de longs mois, dans une pensée de pieux hommage à l'artiste disparu, est celui d'une amitié fidèle que la mort n'a pu briser.

Nul de ceux qui ont connu Planquette n'oubliera cette figure charmante et loyale, pleine d'espérance et de généreux abandon, cet homme de devoir, accomplissant si naturellement le bien qu'il semblait rêver en toute sa personne.

Si l'art répond aux manifestations les plus diverses de la pensée humaine, Planquette fut parmi les heureux qui ont su nous le faire goûter dans l'une de ses formes les plus délicates.

qu'elle qu'on retrouve au fond de soi-même, dans la mémoire de son cœur.

Le renouveau de l'artiste doit-il survivre au souvenir de l'ami. Quand tous nos efforts disparaissent, la chanson de "Rip" ou des "Cloches" redira ce que fut Planquette.

Dans ce cimetière, tout rempli de morts illustres, où de grands artistes dormaient à côté de grands capitaines, on tant de monuments célèbres consacrent la reconnaissance nationale.

Après le sous-secrétaire d'Etat des beaux-arts, M. Blandeau, qui fut le collaborateur de Robert Planquette, a pris la parole au nom de la Société des auteurs dramatiques et M. Jobert au nom de la Société des auteurs et compositeurs de musique.

Les membres de la famille qui assistaient à cette cérémonie ont remercié M. Dujardin-Beaumetz d'avoir bien voulu la présider.

M. Léon Bourgeois, qui était président du conseil, ayant annoncé à M. Dujardin-Beaumetz, pendant une fête à l'Élysée, que pour lui exprimer sa gratitude il mettait une croix à sa disposition, celui-ci lui demanda sur-le-champ d'attribuer cette croix à Robert Planquette.

On annonce l'arrivée à Londres dans le courant de mai, de six représentants des peuples nains découvertes antérieurement par Stanley dans la forêt d'Itourou, qui fait aujourd'hui partie de l'Etat libre de Congo.

Ces nains sont, comme on le sait, d'un caractère très belliqueux; leurs villages sont situés sur la lisière de la forêt, dans les profondeurs de laquelle ils se réfugient lorsqu'ils ont commis quelque méfait.

Le général Nazare Aga Yémin es Saltaneh, voyageur extraordinaire de Perse, en France depuis le 15 août 1873, et doyen du corps diplomatique accrédité à Paris, vient de demander sa retraite pour des raisons de santé.

indépendant. Les pygmées africains paraissent intelligents; une des femmes du groupe est remarquablement bien faite.

TRANSVAAL. Une tragédie de d'Annunzio.

La nouvelle œuvre de Gabriel d'Annunzio, qui a été représentée il y a quelques jours au théâtre Manzoni, porte le titre un peu énigmatique de "La Fiaccola sotto il moggio".

Les leaders boers se sont engagés à ne pas opposer à l'empire des colonies chinoises sur le Rand pendant une période de cinq ans.

Le cens électoral serait établi sur des bases très démocratiques, avec cette restriction que les natifs seront exclus du corps électoral.

Sur le point particulier de la franchise électorale, la commission conclut que certaines garanties doivent être accordées aux indigènes et préconise les principes suivants: Aucun indigène ne pourra voter dans une élection où un Européen aurait le droit.

Comment on bleuit les hortensias. Nos lecteurs seront sans doute fort surpris d'apprendre que des hortensias avérés viennent de trouver le moyen de changer en bien tendre, par des procédés artificiels, la teinte rose ou blanche de l'hortensia commun.

Demande de retraite.

Le général Nazare Aga Yémin es Saltaneh, voyageur extraordinaire de Perse, en France depuis le 15 août 1873, et doyen du corps diplomatique accrédité à Paris, vient de demander sa retraite pour des raisons de santé.

Youssef Khan Nazare Aga, attaché à la légation de Perse, est un musicien distingué dont on connaît partout la voix "Harmelle folle".

CONCERT ET BAL.

Rappelons que c'est ce soir, dans la salle de l'Union Française, qu'aura lieu le concert et le bal annuels de la très sympathique société philharmonique l'Orphéon Français.

Le programme du concert est publié dans une autre partie de cette feuille. Il est relativement court, ne renfermant que huit numéros, mais tous seront écoutés avec un infini plaisir.

Elles sont toujours très attendues, les soirées musicales et dansantes de cet Orphéon qui a pour président un homme excellent, un homme qui a beaucoup contribué à son accroissement.

John Caret est enfermé sous l'accusation de vol avec effraction. Il a été arrêté hier vers cinq heures du soir par l'agent de police W. Noonan, sur plainte de Mme Jean Gaze.

La salle de l'Orphéon est remplie aux deux représentations de jeudi et de vendredi de chaque jour, et l'amusant spectacle qui y est donné est fréquemment applaudi.

Les pygmées.

On annonce l'arrivée à Londres dans le courant de mai, de six représentants des peuples nains découvertes antérieurement par Stanley dans la forêt d'Itourou, qui fait aujourd'hui partie de l'Etat libre de Congo.

Observe curieuse: le même traitement appliqué au lilas mauve possède la singulière propriété de décolorer celui-ci en le transformant en lilas blanc.

Festival au profit de l'église St-Maurice.

Les paroissiens de St-Maurice donnent ce qu'il est convenu d'appeler un "Festival de Mai", c'est-à-dire une fête champêtre dont la durée sera de trois jours, samedi, dimanche et lundi prochains.

Le programme du concert est publié dans une autre partie de cette feuille. Il est relativement court, ne renfermant que huit numéros, mais tous seront écoutés avec un infini plaisir.

Elles sont toujours très attendues, les soirées musicales et dansantes de cet Orphéon qui a pour président un homme excellent, un homme qui a beaucoup contribué à son accroissement.

John Caret est enfermé sous l'accusation de vol avec effraction. Il a été arrêté hier vers cinq heures du soir par l'agent de police W. Noonan, sur plainte de Mme Jean Gaze.

La salle de l'Orphéon est remplie aux deux représentations de jeudi et de vendredi de chaque jour, et l'amusant spectacle qui y est donné est fréquemment applaudi.

Les pygmées.

On annonce l'arrivée à Londres dans le courant de mai, de six représentants des peuples nains découvertes antérieurement par Stanley dans la forêt d'Itourou, qui fait aujourd'hui partie de l'Etat libre de Congo.

Les avocats Arthur M'Gurk et T. H. Therpe ont requis hier à la cour civile de district d'ordonner au Bureau de Liquidation d'émettre des bons pour payer aux professeurs des écoles publiques leurs salaires des années 1895, 1896 et 1897.

Requête de vente et de partage.

La New Orleans Water Supply Company, par l'intermédiaire des avocats Farrar, Jones et Kruittschmitt, a demandé hier à la cour de circuit des Etats-Unis d'ordonner la vente de la Compagnie des Eaux afin d'effectuer le partage dans les proportions suivantes: \$15,968.23 à la compagnie demanderesse, \$3,927.90 au Bureau de Liquidation de la Ville, et \$185 aux héritiers Lambert.

Nous venons de recevoir de Paris un assortiment d'articles religieux très complet et du meilleur goût, spécialement choisis pour la Première Communion.

L'ABELLE DE LA NOUVELLE-ORLEANS.

Trois Editions Distinctes. Edition Quotidienne, Edition Hebdomadaire, Edition du Dimanche.

ABONNEMENTS PAYABLES D'AVANCE. EDITION QUOTIDIENNE. Pour les Etats-Unis, port compris: \$12.00 par an; \$6.00 par semestre.

EDITION HEBDOMADAIRE. Paraisant le Samedi matin. Pour les Etats-Unis, port compris: \$2.00 par an; \$1.00 par semestre.

EDITION DU DIMANCHE. Cette édition étant comprise dans notre édition quotidienne, nos abonnés y ont donc droit. Les abonnés qui veulent y ajouter doivent s'adresser aux marchands.

TRAITES SUR EXPRESS. Nos agents peuvent faire leurs envois par MANDATS-POSTAUX ou par TRAITES SUR EXPRESS.

Feuilleton

L'Abelle de la N. O.

La Séductrice

Par René Vincy

TROISIÈME PARTIE.

Douleurs sur douleurs.

IV

car cette suprême épreuve me trouve sans pensées et sans forces. Et la pauvre femme se remémora les moindres détails du long récit que vient de lui faire Marthe.

Ab! oui, certes! ils sont bien à plaindre tous les trois! Et madame de Margemont s'abîme dans une effrayante crise de désespoir.

— Et voici qu'elle achève ainsi la ardente invocation qu'elle a adressée au ciel: — C'est moi qui, naguère, par un orgueil mal entendu, ai été la cause première de tout ce mal.

Puis: — Je ne comprends pas, madame, dit-elle doucement. — Vous ne comprenez pas que je vous demande d'accepter de reprendre ici la place que vous y avez occupée déjà? — Marthe heurta la tête et, avec une surprise grandissante: — Cela est-il possible? — Pourquoi non? — Pourquoi? — Oh! — Mais... ne savez-vous pas comme moi que j'ai, hélas!... inspiré à monsieur François un sentiment dont...

pour madame de Margemont. Mais elle ne voulait pas céder. — Ecoutez-moi, ma chère enfant... reprit madame de Margemont en s'emparant de nouveau des petites mains de la jeune fille. — Ecoutez-moi... "Je vous ai laissé passer tout à l'heure... j'ai écouté sans vous interrompre le lamentable récit de votre calvaire... mais il est des choses que vous ne savez pas..."

toutes les injustes douleurs que vous ont accablées... "Oh! écoutez-moi, mon enfant... Très pâle et se raidissant, Marthe dit d'une voix sourde, mais ferme: — Mais, madame, en admettant que je cède à ce grand amour et à cette incomparable grandeur d'âme... songez donc que celui de qui je fus la malheureuse... Elle avait presque brutalement appuyé sur ce dernier mot...